

SIEGFRIED LEHMANN Mitglied des Landtages von Baden-Württemberg

Siegfried Lehmann, MdL – Jahnstr. 7 – 78315 Radolfzell

An die Redaktion



78315 RADOLFZELL

Jahnstraße 7

Telefon: 07732 - 972443 Telefax: 07732 - 972444 siegfried.lehmann@web.de www.siegfried-lehmann.de

Büro: Charlotte Biskup Rheingasse 8 78462 Konstanz

Telefon: 07531 - 2842620 Telefax: 07531 - 2842621

Öffnungszeiten: Montag 11 – 16 Uhr, Mittwoch – Freitag 9.00Uhr – 12.00Uhr

Konstanz, 27.03.2012

Pressemitteilung: "Lehmann begrüßt Standortentscheidung für das Polizeipräsidium in Konstanz!"

Der Konstanzer Landtagsabgeordnete Siegfried Lehmann begrüßt die Standortentscheidung des Innenministeriums Baden-Württemberg, welche in Zukunft ein Polizeipräsidium am Standort Konstanz vorsieht. "Die Polizeidirektion Konstanz ist ein Standort mit einer hohen Personalstärke. Es ist daher sehr zu begrüßen, dass in Zukunft in der Stadt Konstanz ein Polizeipräsidium angesiedelt sein wird." Nach Ansicht Lehmanns spricht auch die Tatsache für den Standort Konstanz, dass – unter anderem durch die grenznahe Lage – am Standort Konstanz die größte Fallzahl der Region zu verzeichnen ist.

"Der Landkreis Konstanz wird durch die Polizeistrukturreform deutlich gestärkt. Die Polizei bleibt in der Fläche präsent, ", zeigt sich der Grüne Abgeordnete Siegfried Lehmann in einer ersten Reaktion erfreut, nachdem Innenminister Reinhold Gall heute die Standorte der zwölf künftigen Polizeipräsidien und weiterer polizeilicher Einrichtungen im Land bekannt gegeben hatte. "Mit dieser Entscheidung bekommt die Polizeireform nun Konturen und ein regionales Gesicht."

Der Konstanzer Landtagsabgeordnete begrüßt insbesondere den Zuschnitt des neuen Polizeipräsidiums: "Die Verantwortlichkeit für die Bodenseeregion in einem Präsidium in Konstanz zu bündeln, halte ich für sehr positiv. Die Grenznähe ist damit kein Standortnachteil mehr, sondern spiegelt einen wesentlichen Inhalt der polizeilichen Arbeit wieder."

Durch die Spezialisierung und Bündelung der Reform werden erhebliche Mittel und Stellen frei, die zu einhundert Prozent in die Polizeipräsenz vor Ort fließen. "An der Revier- und Postenstruktur rüttelt die neue Landesregierung nicht. Im Gegenteil: Durch die Reform werden im Durchschnitt zwei zusätzliche Stellen pro Revier geschaffen!" stellt der Grüne Abgeordnete Lehmann klar. Leistungsstarke Führungs- und Lagezentren sowie die Einrichtung sogenannter Kriminaldauerdienste bei den 12 Polizeipräsidien tragen zu einer weiteren Stärkung der Flächenpräsenz bei. "Nur mit solch einer Organisationsstruktur können die Herausforderungen der Polizei in Baden-Württemberg, nämlich eine defizitäre Personalausstattung, chronische Unterfinanzierung und ein Investitionsstau von 300 Millionen Euro, bewältigt werden.", erläutert Siegfried Lehmann den Hintergrund der Strukturreform.

"Nach der Ausblutung der Polizeipräsenz gerade auch im ländlichen Raum durch die Vorgängerregierung setzen wir ein starkes Zeichen für eine leistungsstarke Polizei", so der Konstanzer Grüne abschließend.